

AL RESCATE DE CARLOS GARDEL

NUMÉRO SPÉCIAL DE NOËL

PRIX: 6 frcs

14^e ANNÉE

N°486

JUAN CARLOS ESTEBAN - GEORGES GALOPA

CARLOS GARDEL

J. Sobal
1951

 CORREGIDOR

LA
DAMBE

GEORGES GALOPA nació en Toulouse en 1948, en el barrio de Saint Cyprien, a poca distancia del Hospital Saint Joseph de la Grave, donde nació Gardel.

Después de sus estudios secundarios, se especializó y se diplomó en electrónica.

Establecido en Alsacia, provincia francesa cerca de Alemania, desde 1970, trabaja ahora en el campo de la informática.

Hijo de un padre republicano español y de madre italiana, comenzó a interesarse por el tango hace aproximadamente unos quince años.

Desde 1999 es el vicepresidente de la Asociación Gardeliana de Toulouse.

JUAN CARLOS ESTEBAN nació en Buenos Aires, Argentina. Es periodista, escritor, publicó artículos en *Clarín*, *El Hogar*, *Mundo Argentino*, *Espiga*, *Propósitos* y otros medios.

Publicó los siguientes libros: *Capitalismo de Estado en la Argentina* (1954), *Valor industrial y enajenación de Dinie* (1968), *Reflexiones sobre la crisis financiera* (1959), *Imperialismo y desarrollo económico* (1963), *Emisionismo y crisis económica* (1962), *Carlos Gardel. Encuadre histórico* (2001, reedición ampliada en 2003), *Carlos Gardel: Sus Antecedentes Franceses* (2006) y el mismo libro en francés, *Tango: Vigencia y Crepúsculo* (2007) y *Carlos Gardel. Controversia y punto final* (2010).

Es miembro de Honor de la Asociación Carlos Gardel de Toulouse, Francia.

CORREGIDOR.COM

Desde comienzos del siglo presente, un grupo de ciudadanos agrupados en el Centro de Estudios Gardelianos se arrogó la tarea de aniquilar, ideológicamente la fábula que pretendía el arrebató de la identidad del cantor argentino nacido en Francia. Una constante y sistemática labor que aventuraba un imaginario nacimiento de Carlos Gardel en la vecina Uruguay contó inicialmente con el decidido apoyo oficial y de las fuerzas vivas de Tacuarembó, que por motivos chauvinistas y turísticos empeñaron sus esfuerzos en sostener un despropósito.

No obstante, los centros más prestigiosos, desde la Universidad de Exxes y la Enciclopedia Británica en Inglaterra, Francia, Canadá y la Unesco, contribuyeron con nosotros a demoler la farsa hasta su punto final.

En consecuencia, nuestra labor, frente al estado oriental, en todos sus estamentos concluyó, apartándolo del tema y negándose implícitamente a tomar partido por una fabulación insostenible (Ver Capítulo XVI).

El factor determinante fue, además, el reconocimiento de las frágiles argumentaciones legales, puestas en descubierto, en varios de los presentes artículos.

Del triunfalismo inicial hoy sólo quedan restos dispersos, acoplados a festejos lugareños y alguna que otra nota de compromiso en algún diario o sitio de Internet, sin relieve.



ISBN 978-950-05-1984-7



9 789500 519847